



Zur Erinnerung an einen liebevollen Menschen:

# Edith Schwarzenbrunner

geb. Kerbl

*Behaltet  
mich so in  
Erinnerung,  
wie ich  
in den  
schönsten  
Stunden  
mit euch  
beisammen  
war.*

ist am Freitag, dem 27. Jänner 2023 nach langer schwerer Krankheit im 75. Lebensjahr verstorben.

Die Urne ist am Mittwoch, dem 8. Februar von 14 bis 18 Uhr und am Donnerstag, dem 9. Februar von 9 bis 13 Uhr in der Pfarrkirche Steyrling zur persönlichen Abschiednahme aufgebahrt. Dort liegen auch Gedenkbilder auf.

Die Beisetzung ihrer Urne findet am Donnerstag, dem 9. Februar um 14 Uhr von der Pfarrkirche aus statt.

In Gedanken bei dir

**Franz, Ernst, Werner, Klaus, Peter**

Söhne

**Herbert**

Bruder

**Im Namen aller, die mit Edith verbunden sind!**

Kondolenzadresse: 4571 Steyrling 135